

### **Antonio Rafael Peña Sánchez, Delegado del Rector para el Campus de Jerez**

Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales y Doctor en Economía Aplicada por la Universidad de Cádiz. Profesor Titular de Universidad de Economía Aplicada.

Profesor de la Universidad de Cádiz desde el 1 de octubre de 1991, simultaneó su etapa de doctorado con la docencia en la Escuela Universitaria de Estudios Empresariales de Jerez de la Frontera. Ha impartido docencia en asignaturas de diferentes UDIs del Área de Economía Aplicada (UDI de Economía Analítica y UDI de Economía Descriptiva) en dos campus (Jerez y Puerto Real), 4 centros y un buen número de titulaciones de grado y posgrado, lo que le genera una amplia visión de la UCA.

Responsable del grupo SEJ-569 “Economía, Empresa y Sociedad”, es autor de más de un centenar de publicaciones en el Área de Economía Aplicada, en el ámbito del Turismo, de la Geografía Económica, la Economía Territorial y la Economía Sectorial.

En gestión, acumula más de 19 años de experiencia en cargos unipersonales: Director de la Sección Departamental del Departamento de Economía General, Vicedecano de la Facultad de Ciencias Sociales y de la Comunicación, Coordinador del Máster Universitario en Gestión y Administración Pública, Coordinador de la Diplomatura en Turismo (Experiencia Piloto), Coordinador de la Diplomatura en Gestión y Administración Pública (Experiencia Piloto) de la Facultad de Ciencias Sociales y de la Comunicación, Coordinador de Intercambio de Estudiantes SICUE y ayudas a la movilidad SÉNECA de la Facultad de Ciencias Sociales y de la Comunicación, Coordinador de Movilidad Internacional ERASMUS de la Facultad de Ciencias Sociales y de la Comunicación, Delegado del Rector para el Campus de Jerez con rango de Director General desde el 14/10/2019 hasta el 09/01/2024 y Delegado del Rector para el Campus de Jerez con rango de Vicerrector desde el 10/01/2024. Además, pertenezco al Claustro (órgano colegiado) por el sector de profesores doctores con vinculación permanente por la Facultad de Ciencias Sociales y de la Comunicación, desde el 28 de junio de 2010 hasta la actualidad.